



Informationsblatt zum Kunstzug am DHG

Der Kunstzug am DHG ermöglicht künstlerisch begabten und an den Werken der Bildenden Kunst interessierten Schülerinnen und Schülern, bereits in den Klassen 5 bis 7 verstärkten Kunstunterricht (eine zusätzliche Wochenstunde) in einer eigenen Lerngruppe zu erhalten. Dieser Unterricht wird z.T. auch am Nachmittag erteilt. Die Noten im Fach Bildende Kunst sind in den Klassen 5 bis 7 versetzungserheblich. Ab Klasse 8 (bis einschließlich Klasse 10) erfolgt die eigentliche Gabelung in die drei Fachprofile (naturwissenschaftliches Profil, sprachliches Profil und künstlerisches Profil). Die SchülerInnen des Kunstzuges führen im Regelfall Bildende Kunst als Kernfach mit 4 Wochenstunden weiter, jedoch kann am Ende von Klasse 7 auch eines der beiden anderen Fachprofile gewählt werden.

Voraussetzungen für die Wahl des Kunstzuges

Eine praktisch-künstlerische Begabung, die verbunden ist mit Konzentration, Ausdauer und Geduld beim bildnerischen Gestalten (Malen, Zeichnen, plastisches Formen oder Bauen), bildet die Grundlage für die Wahl des Kunstzuges.

Das bildnerische Gestalten soll Freude bereiten und als eine Bereicherung empfunden werden. Daraus können sich auch sinnvolle Anregungen für die Gestaltung der Freizeit und für eigen- und selbstständiges künstlerisches Schaffen ergeben. Das Fach Bildende Kunst bietet Ihrem Kind die Möglichkeit, Lösungsstrategien zu entwickeln, die nicht rein analytisch sind. Das Zusammenspiel von Praxis und Reflexion kann den Handlungsspielraum Ihres Kindes erweitern. Zur Weiterentwicklung der künstlerischen Kreativität gehören Neugierde und eine Offenheit für bisher unbekannte Bildwerke der Künstlerinnen und Künstler aus Vergangenheit und Gegenwart. Deshalb sollte ein spürbares Interesse vorhanden sein, sich oft über einen längeren Zeitraum mit einem Bildwerk zu beschäftigen und sich im Gespräch damit auseinanderzusetzen. Das Elternhaus sollte die vom Kind getroffene Wahl z.B. durch Bereitstellen eines geeigneten Arbeitsplatzes und der nötigen Arbeitsmaterialien unterstützen.

Am 8. 2. findet von 17-18 Uhr eine **Informationsveranstaltung online** zum Kunstzug für Eltern und Schüler(innen) statt, für den Zugang nutzen Sie bitte den Link auf der Homepage.

Die **Anmeldung** erfolgt durch das Anmeldeformular für den Kunstzug bis zum 22. 2. Sie können bereits bei der Anmeldung zum Kunstzug angeben, dass die Anmeldung auch für das allgemeine Anmeldeverfahren am DHG gelten soll, falls ihr Kind nicht in den Kunstzug aufgenommen werden kann. In diesem Fall müssen Sie Ihr Kind nicht noch einmal für das DHG anmelden.

Termin des Aufnahmetests:

Mittwoch, 23.2. 2022, 14.00 Uhr bis 15.30 Uhr, Kunsträume C046 und C047 im DHG
Zum Aufnahmetest muss kein Arbeitsmaterial mitgebracht werden.

Sie erhalten zeitnah eine schriftliche Mitteilung über das Ergebnis des Aufnahmetests. Falls eine Aufnahme in den Kunstzug nicht erfolgen kann, erhalten Sie die Unterlagen (Grundschulempfehlung) zurück und können ihr Kind zum **allgemeinen Anmeldetermin** an einer weiterführenden Schule anmelden.